



24 HORAS

El histórico muelle se encuentra con daños desde hace dos años.

Denuncian abandono de muelle salitrero de Taltal

Sufrió daños en las marejadas de 2023.

El diputado José Miguel Castro ofició al Ministerio de Obras Públicas y a la subsecretaría del Patrimonio Cultural, para que entreguen información sobre las acciones que se están realizando para recuperar el muelle salitrero de Taltal. La solicitud se debe al estado de abandono en

que se encuentra la histórica infraestructura, la cual tuvo serios daños producto de las fuertes marejadas en enero de 2023. "El muelle de Taltal no solo tiene un valor histórico incalculable, sino que es parte viva de la identidad de la comuna", señaló el diputado Castro.